



Rentrée en musique 2023

publié le 08/09/2023

Sommaire :

- REP Molière - Thouarsais
- REP Georges Clémenceau - Cerizay

La **rentrée en musique** est désormais reconnue par tous comme un moment attendu lors de chaque rentrée de septembre.

La Délégation Académique à l'Action Culturelle (DAAC) permet de financer des **prestations d'artistes** dans des établissements classés REP.

Cette année, focus sur les REP du nord des Deux-Sèvres.

● REP Molière - Thouarsais

Le lundi 4 septembre, les 6° du **collège Molière** (Loretz d'Argenton) ainsi que les élèves de l'**école primaire Joseph Dufournet** (Saint-Martin-de-Sanzay) ont assisté au concert de deux musiciens violonistes, professeurs au Conservatoire de Musiques et de Danses du Thouarsais : François-Xavier Laguette et Vincent Coleman-Delage.

Au programme : **Mozart et musique du Brésil.**





Ce moment musical lancera le projet **Démos** pour cette année : plusieurs élèves de sept écoles du Thouarsais participent à des **ateliers de pratique instrumentale** et apprennent le **jeu en orchestre**.

● REP Georges Clémenceau - Cerizay

Le lundi 18 septembre, les élèves de l' **école primaire Ernest Pérochon** (Cerizay) assisteront au concert du groupe **Ma Petite** : chansons traditionnelles poitevines et musiques à danser "qui collent au corps".



Les artistes du groupe interviendront dans l'année avec **l'orchestre à l'école** à dominante musique traditionnelle. Cet orchestre est encadré par les professeurs musiciens du Conservatoire de Musique [de l'Agglo2B](#).

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.